



Año LVII	Precios de Suscripción		Redacción y Administración Calvo Sotelo Teléfono Núm. 144	PRECIO DE ANUNCIOS Esqueletos funerales según las dimensiones Reclamos y comunicados 0,75 cts. línc. Anuncios por contrato a precios convencionales	Nº. 2.807
	Castro-Urdiales	Tatros. Año			
	Resto de España	9.00/36.00	SE PUBLICA LOS DOMINGOS		
	Extranjero y Ultramar	12.50/50.00	Castro-Urdiales, 16 de Agosto de 1953		
		15.00/60.00			
	Número corriente 75 céntimos, atrasado 85				

## Castro celebra con extraordinaria animación su fiesta anual del Coso Blanco

Invadieron nuestras calles miles de forasteros que dieron la nota típica de sana alegría

Con mayor animación, si cabe, que en años anteriores, el domingo, a las once y media de la noche se celebró la grandiosa fiesta del Coso Blanco en la Avenida del Generalísimo.

Todas las tribunas que habían sido oclodadas a todo lo largo de la gran Avenida se hallaban completamente llenas de público, lo mismo que la amplia acera del trayecto y los balcones y miradores de la misma.

Cuando el alcalde, don Vicente Herrera, y demás autoridades ocuparon sus asientos del palco presidencial, la gran Avenida ofrecía el brillante aspecto de las grandes solemnidades en medio de esa nota típica de luz y color.

Con un entusiasmo delirante dió comienzo la batalla, que no decayó un momento hasta su terminación a la una de la madrugada.

El Jurado, compuesto por el arquitecto don Luis Quijada, el genial artista don Francisco González y el ilustre pintor madrileño don Domingo Huetos, después de un detenido examen, otorgó los premios en la forma siguiente:

El primer premio, de 9.000 pesetas, le fué concedido a la carroza «Trineo Imperial», presentada por el joven castreño Luis Villanueva Rodríguez.

Segundo, «Fantasía Volátil», de los señores don Julián Rego y don Josechu Villanueva, de 7.000 pesetas.

Tercero, «Diana Cazadora» de los jóvenes Jaime Garitacelaya y Manuel Helguera, de 5.500 pesetas.

Cuarto, «Sueño del Artista», 4.000 pesetas del joven Felipe Landa Baranda.

Quinto, «Coche Correo Vapor», presentada por don Constantino Rodríguez y dirigida técnicamente por Bruno Sáez y Francisco Trespalaacios, de 3.500 pesetas.

Sexto, de 2.500 pesetas, a la carroza de Laredo «Cuento de las Mil y una Noches».

Séptimo, 2.000 pesetas, a «Biga Romana», de los señores don Daniel Santisteban y don Aniceto Martínez.

Octavo, 1.500 pesetas, a la carroza «En un Jardín de Versalles», de Hostelería y Similares.

Noveno, «Idilio en un Jardín», de doña Marina Vallabiga y don Jesús Calera.

Y décimo, «Patines Acuáticos», de los señores Villanueva y Rego.

Se concedieron también dos accésits de 500 pesetas cada uno a «Barca con Patines», de los señores Trespalaacios y Sáez y «Fantasía con Sol», de don Julián Agote.

En fin, un buen día para Castro que dejará gratos recuerdos.

### Enlace Tubet Alzaga-Unda Galán

En Bilbao y en la basílica de Nuestra Señora de Begoña, artísticamente adornada de flores, se celebró el pasado domingo, nueve del corriente, a la una de la tarde, la boda de la encantadora señorita María del Carmen Unda Galán con don Fernando María Tubet Alzaga.

Vestía la desposada un precioso vestido blanco de «glacé» natural y velo de tul con corona de azahar.

Actuaron de padrinos don Fernando Tubet y Regato, padre del novio, y doña María Concepción Unda de Valdivieso, hermana de la novia, oficiando el prestigioso sacerdote don Juan de Echevarría.

Fueron testigos por parte de la novia, sus hermanos don Pedro y don Ildefonso Tomás Unda Galán y por el novio, su tío don Ricardo Alzaga Pasamán y don Ambrosio Pacheco.

Seguidamente los novios e invitados se reunieron en el restaurante el «Begoñés» donde les fué servido un exquisito almuerzo.

Los nuevos esposos salieron en viaje para distintas capitales.

Reciban todos, nuestra más cordial felicitación.

### Solemne Triduo

Bajo la predicación del Rdo. P. Fray Antonio Royo Marín, ha venido celebrándose en nuestra Parroquia de la Asunción de la Virgen, un solemne Triduo que, pese a la época estival, se ha visto muy concurrido.

La devoción a la Virgen, en primer lugar, y el atractivo de oír la voz persuasiva y evangélica del P. Royo Marín, eran por sí solas, causas muy fundadas para que este año hayan tenido especial resonancia aquellos cultos.

Gran efecto ha tenido que hacer en las almas las expresiones teológicas vertidas por el P. Royo en forma llana, elocuente y sobre todo convincente, a lo largo de sus inoidivables sermones: con estilo al alcance de todos sus oyentes, supo imprimir a los elevados pensamientos dogmáticos y teológicos en que su predicación se basa, el tono penetrante, inteligible y persuasivo que es principio y fin de toda expresión evangélica.

Su alocución a la terminación de la Procesión de «Las Velillas» y su sermón en la Misa del día de ayer, festividad de la Asunción de la Virgen, fueron piezas de tanta profundidad y concienzuda apológica de la gloria de la Madre de Dios en aquel Misterio sublime, que no se olvidarán jamás aquí y que perdurarán en todas las conciencias castreñas como la mejor expresión de consuelo ante el amor a la Madre de Dios.

Por el bien de nuestro pueblo, y por la mayor gloria de Dios, el cálido verbo de tan insigne Domingo, debiera dejarse oír con más frecuencia y con ocasión, especialmente, de las grandes solemnidades religiosas de la Ciudad.

¡Ese es el deseo cordial de todos cuantos aspiramos al perfeccionamiento y mejoramiento espiritual de este pueblo, de cuyo tan cristiano, y en vías de franca reintegración a su historia mariana!

### Dando las gracias

La señora doña Ciriaca Patiño y sus hijos, nos ruegan demos en su nombre las más expresivas gracias a cuantas personas les han testimoniado su pésame, con motivo del fallecimiento de su esposo y padre, respectivamente, don Pedro Laza Goitia (q. e. p. d.), ocurrido recientemente en nuestra ciudad.

Quedan complacidos.

### Después de un Homenaje

Acabo de leer en la prensa de Santander, la crónica del homenaje que la Montaña entera ha dedicado en la tarde y noche del domingo pasado a nuestro genial e insigne castreño Ataúlfo Argenta, y emocionado, no puedo por menos de emborronar estas cuartillas que sin ilación y orden van brotando de mi pluma a impulsos del corazón.

La tierra que honra a sus hijos, se honra ella misma. Santander, noble, hidalga y leal al honrar al hijo, ha honrado a este bello rincón de la Montaña, que medroso y modesto mira al mar.

El domingo, entre fuegos de artificio, serpentinas, carrozas y confeti, recogía jubilosa y alegre el justo homenaje que allí en Santander se tributaba a su preclaro hijo. Castro-Urdiales ese día estaba de fiesta, y a su fiesta de ensueño se la rubricaba en la capital de la Montaña, con ese tierno, sentido y conmovedor acto hacia el más genial de sus hijos. Doble fiesta, la de la satisfacción interior y la de la alegría exterior.

Para los castreños la fecha del 9 de Agosto de 1953, ha de quedar bien grabada en los anales de su historia, un triunfo, un trofeo y un galardón más a los muchos que ya posee este simpático pueblo cuna de geniales artistas.

Los gritos de ¡«Viva Castro!» que resonaron en Santander, eran como perlas relucientes que venían por el espacio a posarse llenas de amor, cariño y admiración en nuestro Coso Blanco, dándole mayor brillantez y realce.

Pecaríamos de ingratos (y Castro no lo es) si calláramos en estos momentos, ya que la ingratitud no tiene cabida en esta incomparable tierra castreña, y aunque sea en estas humildes y modestas páginas de este semanario, queremos vaya nuestro más sentido reconocimiento a la Comisión organizadora del homenaje, a las dignísimas autoridades, entidades y corporaciones y al Excmo. Sr. Gobernador Civil, para todos, gratitud y reconocimiento noble y sincero.

A los castreños solo les queda el procurar que jamás se borre esta fecha memorable, y que el nombre de Ataúlfo Argenta vaya unido a algo suyo, a algo muy íntimo en algo que lo perpetúe, para que andando el tiempo y al venir las generaciones futuras puedan decir con orgullo: Aquí nació Ataúlfo Argenta que paseó en triunfo por todo el mundo, al ritmo de su batuta, el nombre de Castro-Urdiales.

JUAN CABO

# EL CENTENARIO DE SANTA CLARA

Se han celebrado con honda emoción y espiritual provecho este solemnisimo Triduo y Festival.

La exhibición de la película «San Francisco de Asis», la publicación del boletín de Acción Católica «De Camino», tan magistralmente dirigido por el Notario Sr. Mesanza, y las instructivas y amenas Conferencias del Profesor Sr. García Arana sobre temas «de San Francisco y Santa Clara», habían ido encendiendo el fervor franciscano de Castro.

Agradecido a los beneficios incontables de los Frailes de San Francisco hasta la exlastración y de las Religiosas Clarisas durante seis siglos y cuarto, nuestro pueblo ha tributado a San Francisco y Santa Clara rendido homenaje de reconocimiento.

El día primero salieron procesionalmente del Convento la Imagen de dicho Santo Serafín de Asis, con su mirada perdida en la altura y la de su Hija y paisana Santa Clara, mostrando la Custodia Eucarística con la que libró a sus Monjas del asalto sarraceno y a su ciudad del cerco en que la oprimían las tropas de Federico II, entre las cuales estaban enrolados los musulines.

Ambas Imágenes venerandas fueron conducidas entre cantos y oraciones a la Iglesia Parroquial, donde se celebraron los dos primeros días fervorosos Cultos con sermones del Rdo. P. Layuno, apóstol franciscano, y el último fueron, con la misma solemnidad procesional, reintegradas a la Capilla de las Clarisas, en la que el pueblo, presidido por el Sr. Cura Párroco y venerables cleros de la Parroquia y del I. Corazón de María y por los Sres. Alcalde y Autoridades, ofreció a los Santos Fundadores, en sus Hijas, las Clarisas, apoteósica manifestación de veneración gratitud y amor.

Los Frailecitos cantores de los Franciscanos de Bilbao, con sus hábitos y sus lirios en las manos, entonaron preciosos cantos, dirigidos por el M. Rdo. P. Basabe. También las jovencitas postulantes del Asilo de las Siervas de Jesús, con sus voces augélicas y sus tocas, blancas como sus almas, prestaron notable realce a estos Cultos y cantaron preciosos Himnos.

Merece especiales elogios la Procesión Eucarística: A las once de la noche del Sábado salió Su Divina Majestad, en manos del Rdo. Sr. Párroco, bajo palio, de la Iglesia Parroquial, escoltado por los Señores de la Adoración Nocturna con su bandera, y por los Hermanos de la Venerable Orden Tercera entre cantos solemnes, y en medio de larguissimas filas de cirios. Y llegados a la Capilla de las Clarisas, se celebró en ella devotísima Vigilia, que terminó con la Sta. Misa y Comunión a las cuatro de la madrugada: Todo con carácter de expiación y desagravio a Dios por los pecados de estos pueblos.

El edificio conventual aparecía iluminado y engalanado con guirnaidas, banderitas, orlas de laurel y rosas, que revelan arte exquisito, en el ingeniero Sr. Maza, que lo planteó y habilidad suma en los Sres. Rodríguez Basabe que lo ejecutaron, con otros jóvenes entusiastas, y

## El Orfeón Donostiarra en Castro

Como se había anunciado de antemano el laureado Orfeón Donostiarra llegó el martes a las siete de la tarde a la plaza de España precedido de la Banda municipal y del pueblo en masa que había salido a recibirle.

En el salón de sesiones del Ayuntamiento, fueron recibidos los orfeonistas por las Autoridades y representaciones de las fuerzas vivas y el señor Alcalde don Vicente Herrera y el Maestro Argenta, pronunciaron sentidas frases de bienvenida, a las que contestó con un magnífico y elocuente discurso el director de la masa coral Maestro Gorostidi.

Seguidamente los componentes del coro fueron obsequiados con un vino español en la sala de sesiones.

### El Concierto

Era grande la expectación que había por escuchar al coro Donostiarra. Y, en efecto, el Teatro Circo registraba una entrada brillante. El concierto constaba de dos partes. La primera, destinada a las grandes figuras de la polifonía clásica. La segunda, comenzaba con dos composiciones religiosas modernas, seguidas de varias obras inspiradas en la música popular de diversas regiones españolas.

Es ciertamente difícil hacer flexionar con ductilidad a una masa coral potente y voluminosa. Y resulta también arriesgado mantener el equilibrio sonoro cuando existe desigualdad entre sus partes componentes. La pericia y la veteranía del director se impusieron en ambos casos.

Inició el programa el «Popule meus», de Victoria, que se nos presentó con una novedad, alternando los improperios entre el cuarteto solista, el coro de cámara y el gran coro, y que arrancó la primera ovación de la noche.

En la divulgada «Ave María», de Victoria, se observaban, al parecer, indicaciones expresivas de Falla, que no podemos precisar en su detalle y alcance. Como contraste al «Exultate Deo», de Palestrina (seguro, vibrante, luminoso que mereció su repetición) seguía el motete

construyeron también el arco de la portada con el escudo franciscano.

El miércoles, doce, día preciso del Centenario, hubo en dicha Capilla de las Clarisas una Misa solemne, en que cantó el Octeto u Ochote de la Parroquia a las diez y media; y por la tarde, a las seis, Función Eucarística, con hermoso sermón por el Rdo. Padre Olmo, del Colegio Barquín, y Absolución general para los Hermanos Terciarios. Las Clarisas obsequiaron al Clero, Autoridades y bienhechores al mediodía con esplendidez dentro de su pobreza magnánima. Reciban tanto estas Religiosas, insignes bienhechoras nuéstras, como también los Hermanos Terciarios, enhorabuena cumplida.



### CHININA - COCK-TAIL

Para las encantadoras nenas Chinina y Mari Carmen Sanz Palacio, tan bellas como distinguidas.

Prepárese en cocktelera:  
Unos pedacitos de hielo.  
Una cucharadita de Granadina.  
El jugo de medio limón.  
El jugo de una naranja.  
Bátase bien, sirviéndolo muy en frío y añadiendo una guinda.

### MARIA ROSA - COCK-TAIL

A mis buenos amigos María Rosa y Carmelo Sánchez-Pando, como recuerdo a su reciente boda y con mis mejores deseos por su felicidad.

Prepárese en cocktelera:  
Unos pedacitos de hielo.  
Unas gotas de benedictine.  
Otra parte de vermouth italiano.  
Tres partes de buena ginebra.  
Agítese bien, sirviéndolo en copa de cock-tail; añadiendo una rodaja de limón exprimida.

### ANA MARI - COCK-TAIL

Para la genial señorita Ana Mari González-Aller, guapa, castiza y española.

Prepárese en cocktelera:  
Unos pedacitos de hielo.  
Una cucharadita de benedictine.  
Una cucharadita de vermouth blanco dulce.  
Un tercio de vermouth blanco seco.  
Dos tercios de ginebra.  
Bátase muy bien, sirviéndolo muy frío en copa de cock-tail y añadiendo una guinda.

S. R.

## Santo Hospital

El Doctor Uriarte, especialista de Corazón y Reumatismos, suspende su consulta hasta el día 13 de Septiembre próximo.

### Esta tarde en el Teatro de la Villa

Volverá a oírse la voz elocuente del Rdo. P. Fray Antonio Royo Marín, en conferencia muy interesante para todos, señoras y caballeros, quedando invitado el público que desee pasar el mejor rato de la jornada.

### POLI - COCK-TAIL

Al muy simpático matrimonio Poli Bermejillo y Eustasio Herrán, modelo de sencillez y cordialidad extraordinaria.

Prepárese en cocktelera:  
Unos pedacitos de hielo.  
Un cuarto de copita de chartreuse amarillo.  
Un cuarto de copita de vermouth blanco seco.  
Media copa de buena ginebra.  
Bátase fuertemente y sírvase muy frío, añadiendo una guinda.

«LA ILUSTRACION DE CASTRO»

## Más de Festejos

En las regatas de piraguas celebradas en el puerto exterior el domingo anterior al mediodía, venció ampliamente a todas las presentadas de los pueblos de la Ría de Bilbao, la piragua castreña tripulada por nuestros deportistas León Villanueva Rodríguez y Federico González Tamayo, que hicieron un magnífico recorrido Enhorabuena.

Y a las seis de la tarde y con buena entrada se celebró una gran novillada con ganado de Encinas que resultó aceptable. El novillero Marcos de Celis estuvo valiente y se le concedieron dos orejas.

El otro matador, Martín Lozano, también estuvo valiente, pero la suerte no le acompañó en su cometido, no pudiendo pasar de regular.

La Banda municipal amenizó el festejo.

### Fray Antonio Royo Marín

*Este gran Dominico, profesor de Teología y eminente sociólogo, dará esta tarde en el Teatro de la Villa, una conferencia, que comenzará a las siete en punto, y que versará sobre tema muy sugestivo.*

*¡No deje de oírle nadie, pues a todos agradecerá su charla!*

### Doña Elisa Rouzaud Benoit

El día 13 del corriente mes a las seis y media de la tarde fué conducido a la última morada el cadáver de la respetable y virtuosa señora doña Elisa Rouzaud Benoit de Merino.

Y el lunes próximo, a las diez de la mañana se celebrará en la Iglesia parroquial de Santa María el funeral por el descanso eterno de su alma.

¡Descanse en paz!

### No deje usted de asistir

*A la conferencia que esta tarde pronunciará en el Teatro de la Villa, a las siete en punto, el Rdo. P. Royo Marín, de quien tan grato recuerdo guarda este pueblo en ocasión de sus anteriores predicaciones y de su inolvidable conferencia en aquel mismo Teatro, sobre temas de orden social.*

## NOTICIAS

—Llegó de Madrid nuestro querido amigo el Coronel de Aviación don Rafael Araujo y Acha que con sus familiares pasará la temporada veraniega en su finca de «Las Cuevas».

—Pasada una temporada entre nosotros regresaron a Madrid nuestro paisano y querido amigo don José Gutiérrez Arzeta y su esposa la señora doña Isolina Argos Amor.

—Con su esposa la señora doña Teresa Peral y su hija Mari Tere llegó de Madrid nuestro querido amigo don Jesús Sa-

lazar.

—De Madrid ha regresado la señorita Pilar Díaz Martínez Otañes.

—De Madrid llegó la señora doña Pilar Zaballa de Fernández.

—El día 9 del corriente mes falleció en Bilbao nuestro paisano don Miguel Abad Trueba, a los 49 años de edad, habiendo sido su muerte muy sentida. Descanse en paz, y a su esposa doña Anunciación Fernández, a sus hijos, hermanos y demás familiares les enviamos nuestro sentido pésame.

—De Logroño ha llegado la señora doña Marichu Fernández de Ranero, acompañada de sus hijos.

—Llegó de Madrid nuestro querido amigo don Alberto Villamor de Azúa con su esposa la señora doña Luisa Novo. En su compañía ha venido también su madre política la respetable señora doña Jacoba, viuda de Novo.

—De Barcelona llegó la señorita Asun Cantero.

—Con su esposa la señora doña Milagros de la Llosa, llegó de Madrid nuestro buen amigo don Gonzalo de Azúa y Dochao.

—El martes próximo a las ocho y media de la mañana y en la iglesia parroquial de Santa María, dará comienzo un novenario de misas por el descanso eterno del alma del señor don Pedro Carasa Pérez (q.e.p.d.).

—En esta ciudad falleció el día 14 del actual el honrado y laborioso pescador don Pedro Ruiz Acebal, habiendo sido su muerte muy sentida. Descanse en paz y a su esposa doña María Gómez, a sus hijos y demás familiares les enviamos nuestro pésame.

—La señora doña María Carmen Albisu García, esposa de nuestro querido amigo don Ismael Albisu López, ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña. Nuestra enhorabuena.

—En el Centro Maternal dió a luz felizmente una hermosa niña la señora doña Jesús Trinidad Rojo Aguirre esposa de don Jesús Arisqueta Ulanga. Enhorabuena.

—Llegó de Tanger doña Inés Maza, viuda de Colina.

### Su mejor y más provechoso rato de esta tarde

*Lo pasará oyendo al Rdo. P. Royo Marín, en su conferencia en el Teatro de la Villa, a las siete en punto, pues le proporcionará gran alegría y sano optimismo y una clara orientación en muchos aspectos de su vivir cotidiano.*

—El día 12 del corriente mes falleció en esta ciudad la señora doña Carmen Cobo Pérez cuya muerte ha producido general sentimiento en esta ciudad. Que santa gloria haya, y a su esposo don Emiliano Molero, a sus hijas Raquel y Olga, a sus hermanos don Cosme, don Angel, don Diego, doña María, doña Concha y doña Antonia; hermanos políticos don Julio y doña Narcisca Molero, doña Virginia Pérez, doña Flora Hernández, doña Luisa Ranero, don Amado Fernández y don Francisco Vallabriga, a sus sobrinos y demás familiares les enviamos nuestro sentido pésame.

Pida usted siempre el delicioso refresco  
**SANTA MARTA**  
Representante en Castro-Urdiales  
ALFREDO MARTINEZ  
Teléfonos 98 - 100 y 117

### Se Traspasa Bar El Aldeano

J. J. IRASOLA  
ULTRAMARINOS

Mariscos frescos, bacalao al pil-pil, y los mejores vinos de Rioja, y meriendas, con un hermoso y amplio salón.

Ardigales 34 y 36. Castro-Urdiales.

**Gregorio Abarca Sevillano**  
ofrece a usted coche de alquiler  
**7 plazas**  
AVISOS  
**Confeciones CONSUELO**  
Plazuela, 10 TELEFONO, 195

**Se Vende**  
Piso 4º llave en mano en Belén 17.  
Informes aquí.

## Clara Iglesias

Plaza del Mercado Castro-Urdiales (Santander) Teléfono, 199  
Mercería, tejidos, bisutería, géneros de punto, objetos de regalo, paquetería  
Señora: Al realizar sus compras consulte los precios en esta Casa.

## AL PUBLICO

Se pone en conocimiento del público en general que en los casos de fallecimientos deberán dirigirse a FRANCISCO CARRASCO PARADA, el cual se encarga de realizar toda la tramitación correspondiente a los enterramientos.

### Francisco Carrasco Paada

FABRICA DE ATAQUES  
Los Huertos CASTRO-URDIALES

## Foto PEREZ

Fotografía y Perfumería  
Laboratorio y Casa Central Queipo de Llano, 20. Castro-Urdiales  
**AMPLIACIONES**  
al contado y a plazos

Reproducciones de toda clase de originales.  
Fotos Miniatura para sortijas, dijes, broches, etc. etc.  
Fotocopias de toda clase de documentos.  
Especialidad en **Oleos y Bromóleos.**  
Filmóleo, perfecta imitación a pintura.  
(sobre lienzo)

Reportajes-Bodas-Bautizos-Banquetes - Fotografías para catálogos - Maquinaria.  
Fachadas y en general para todas las industrias.

## Casa Manuela

Tejidos, Mercería, Novedades  
Paquetería, Géneros de Punto, Lanas para labores.  
Calvo Sotelo, Tno. 116 CASTRO-URDIALES



Fotos de galería - Primeras Comuniones  
Bodas - Banquetes - Homenajes etc.  
Servicio ambulatorio y reportajes.

**FOTO CALVO** tiene el honor de ofrecer al público sus servicios en la  
calle Gral. Q. de Llano 17 - Castro-Urdiales



Manuel MARTINEZ HOYOS  
Teléfono 19 Castro-Urdiales

EN LICORES  
Grandes Conciertos  
a cargo de una brillante  
ORQUESTA  
Gran Restaurante y es-  
merado servicio para  
banquetes, comidas  
y meriendas

## CAFE LA MARINA

SERVICIO ESMERADO  
ESPECIALIDAD DE LA CASA:  
EN CAPUCHINOS

Plazuela del General Mola, 14 Teléfono 100 (Frente al Puerto)  
CASTRO-URDIALES

Reservado para Julián Agote



Ramón Peña Aznar

Conservas de Pescados  
Escabeches y Salsas

Santander, 28 Teléfono 48  
Castro-Urdiales

Hotel Restaurante

## LA MARINA

Amplias habitaciones con vista al mar. Excelente cocina dirigida por su dueño  
Variedad exquisita en los platos.

Propietario: Pedro del Castillo, Plazuela Gral Mola, Telf. 33 Castro-Urdiales

“EL OCASO” S. A. - Seguros  
CASA CENTRAL: MADRID

JAVIER ECHEVARRIA (CASA NUEVA)  
Almacenes SAN JOSE

TEJIDOS - MUEBLES - CALZADOS  
Todo socio de «El Ocaso» S. A. tiene descuentos en sus compras.  
FACILIDADES DE PAGO  
GRANDES NOVEDADES DE TEMPORADA

# MIRAMAR

HOTEL - RESTAURANTE - BALNEARIO - BAR - CLUB

ABIERTO DESDE EL 1.º DE JULIO  
Teléfono 142 Castro-Urdiales

## Café - Bar BRISTOL

Café expés, Chocolares, Meriendas, Mariscos, Cerveza helada, Tapas y Batidos  
SURTIDO COMPLETO EN LICORES  
COCKTAILS

Avenida del Generalísimo, Teléfono 60 CASTRO-URDIALES

## HOTEL MADRID

Hermanas Consuelo y Dolores

Abierto de Julio a Octubre. - Sitio céntrico y frente al mar. - Servicio esmerado  
GENERAL MOLA 24 Teléfono 163 CASTRO-URDIALES

## Lencho Sáez

Taxista

Santander, 30-1.º dcha. Teléfono 127  
Castro-Urdiales

## LITO

TAXISTA

Coche Gris 7 Plazas

Onésimo Redondo 1.º dcha. Tel. 139  
Castro-Urdiales

## Hotel Restaurante Continental

Se reciben encargos para bodas y banquetes  
FRENTE AL MAR - AMPLIOS-COMEDORES

Avda. del Generalísimo, N.º 13 Teléfono 133 Castro-Urdiales

## PANADERIA SANTA ANA DE HOZ

Teléfono, 13

Castro-Urdiales

## CARNICERIA

Eduardo Ruiz

(Antes Avelino Gutiérrez)

Abierto de 8 a 1 y de 4 a 8 - Teléfono 165  
CASTRO-URDIALES

## Elias González Cuadra

Panaderia

Ardigales 15 Teléfono 140  
Castro-Urdiales

## MERCERIA MANUELA

Novedades, Paquetería  
Géneros de Punto

Calvo Sotelo Castro-Urdiales

## M.ª Teresa Helzel

Modista

Confecciones de punto a máquina  
Calle de Santander 22-1.º